

Pressemitteilung

Kelheim, 15. April 2020 – 7/2020

Ostbayerische Verkehrssicherheitsaktion. Präventionsmaßnahme „Alkohol und Drogen im Straßenverkehr“.

Mainburg (KSK-KEH). Im Rahmen der Verkehrssicherheitsaktion „Alkohol im Straßenverkehr“ fanden an den niederbayerischen Schulen eine Vielzahl an Vorträgen zur Prävention statt.

Unter anderem am Gabelsberger-Gymnasium in Mainburg. Für diese Aktion stellen die Sparkassen 4.000,00 Euro zur Verfügung. Stellvertretend für die von der Sparkasse im Rahmen der Aktion geförderten Schulen nahm Alexander Wildgans, der Schulleiter des Gabelsberger-Gymnasiums, den Spendenscheck aus den Händen von Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Kelheim Dr. Erich R. Utz und Mainburgs Gebietsdirektor Florian Krinninger entgegen.



Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz, Schulleiter Alexander Wildgans und Gebietsdirektor Florian Krinninger
(Das Bild entstand vor den Einschränkungen der Corona-Krise)

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Herr Niklas Neumeyer

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de

🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

Angaben zum Bild:

©: Kreissparkasse Kelheim, Bianca Frankenhuizen

